

# 長万部町長

木幡正志

**【広報部】** 今年の抱負を五七五でどうぞ！

# 新年あけまして おめでとうございます

**新**年明けましておめでとう  
ございます。

平成27年の新春を、町民の皆様とともに迎えられますことを心からお慶び申し上げます。

におきまして、多くの皆様から温かく力強い身に余るご支援をいた、だき当選させていたしました。町民の皆様から寄せられました期待と信頼に誠心誠意お応えするため、新たな決意をもつて町政に取り組む所存であります。

などで豪雨による土砂災害発生や9月には御嶽山の噴火被害の発生など自然災害が相次ぎ、また、振り込み詐欺や高齢者の孤立死などの社会問題が目立つた年でもありました。12月14日には衆議院議員総選挙が執行され、自由民主党・公明党の連立政権が過半数を獲得し、第3次安倍内閣が誕生いたしました。

TPP協定やエネルギー政策、社会保障、経済・財政、外交・安全保障等の課題が山積するなか、真に国民のための政権運営がなされることを期待しております。また、地方創生関連法など新たな施策の展開にも注視し、町民の皆様と英知を結集しながら、健康で明るく楽しく暮らせるまちづくりをめざしてまいりました。

新幹線の新函館北斗間駅が開業し、北の大地に新幹線が走行することとなります。

新幹線長万部駅の実現は、町の未来を大きく変貌させる好機であります。新幹線の札幌延伸を見据え、平成27年度には、仮称ではありますが、「新幹線を核としたまちづくり実行計画」の策定に努めながら、新幹線長万部駅を活かしたまちづくりや観光の振興に取り組んでまいります。

就任以来、喫緊の課題として取り組んできた中学生までの医療費無料化は、本年2月から実施いたします。また、新年度から子育てしやすい環境づくりとして学童保育の充実にも努めてまいります。さらに、高齢者増に伴うグループホームなどの整備や災害時の避難路の確保と整備についても着実に取り組みを進めて

域の活性化や学術文化研究の発展、人材の育成等、本町発展のために推進されている「長万部町地域社会部門」との連携については、多目的活動センターあつまんべの会議室を利用していくいただき、一層の連携強化を進めてまいります。

社会の変化は激しく、めまぐるしく動いております。日々の変化を鋭敏に感じ取り、町民の皆様の声に耳を傾けながら、共に汗を流し地域づくりを進めています決意であります。

結びに、新年も町民皆様の格段のお力添えを賜りますようお願い申し上げますとともに、今年も皆様方とりまして、健やかで、穏やかな年でありますよう、心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

新 年明けましておめでとうございます。

町民の皆様には、希望に輝く新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げますとともに、日頃より議会活動に対し多大なるご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

議会を代表いたしまして、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年8月に議長に就任し、早くも4カ月が過ぎました。もとより微力ではございますが、円滑な議会運営に努め、その使命達成と、より開かれた議会となるよう最善の努力を尽くす決意でございます。

昨年を顧みますと、国政においては、東日本大震災の復興や原発問題、TPP交渉問題、地方の人口減少や超高齢化など様々な問題が山積する中での閣僚の「政治とカネ」

に関する疑惑、地方議会では、政治活動費の不透明な支出やセクハラヤジ問題など、議員の資質が問われた年でありました。

年末には、安倍首相が、消費税の再増税を延期する方針を決め、衆議院を解散したため、総選挙が実施されました。結果は、自民・公明合わせて再び3分の2以上の議席を確保し、安定的な政権を維持いたしました。一刻も早く、デフレから脱却し、地方においても景気回復が実感できる経済政策の実現を願うものであります。

さて、議会では、北海道新幹線、新青森・新函館北斗間の開業予定が、2016年3月に迫っている中、「新幹線建設促進等に関する調査特別委員会」において、東北新幹線を視察調査いたしました。

まちづくりを進めるうえで、新幹線駅舎の構造、駅周辺整備など多くの参考例を調査することができました。また、二次交通の重要性、食や自然、イベントなど様々な分野での広域連携の必要性を強く感じて参りました。近い将来建設される新幹線駅を、長万部町の発展のため、どう描き実現するのか、そのための取り組みを今後、進めて行かなければならぬと考へているところでございます。

さらに、「議会改革等に関する調査特別委員会」においては、一昨年に実施した商工会议に続き、11月には建設協会、12月には連合町内会の皆様と意見交換会を実施させていたしました。皆様から拝聴いたしました様々のご意見やご要望などは、今後の議会活動に役立てて参る所存であります。

す。今後も議会の活性化に取り組み、議員の意識改革や住民参加の推進等を行い、議会の役目である行政へのけん制や監視能力を高める努力をして参ります。

私ども議会議員の任期も今年4月で任期満了となり、地方統一選挙を控え、慌ただしい年になるものと思われます。が、議員としての役割と責任の重さを自覚し、町民の福祉向上と安全・安心して住むことができるまちづくりに全力を尽くして参りますので、今後ともご指導ご鞭撻賜りますよう、心からお願い申し上げます。

結びに、町民の皆様にとりまして、本年がより実りある飛躍の年となりますよう、心からご祈念申し上げまして、新年のあいさつとさせていただきます。

長万部町議会議長  
辻 義 雄

**広報部** 今年の抱負を五七五でどうぞ！  
う、うん…長万部 今日も用

う、うん：長万部 今日も明日も皆笑顔